



元気 勇 (優) 気 やる気 で充実した2学期に



目標に向かって頑張ります

5,6年生は、9月27日(金)の陸上記録会に向けて、朝のトレーニングを始め、夏休み明けの身体の調子を整えながら目標に向かって頑張っています。他の学年の子供たちも、1学期と同じように元気に、そして一生懸命に学校生活を送っています。今学期も職員一同、子供たちの頑張りをしっかりと支えていきます。保護者の皆様、2学期もどうぞよろしくお願いいたします。



2学期のスタートにあたって

2学期のスタートを迎え嬉しいことは、1学期の終業式のときに約束したことを子供たちがしっかりと守ってくれたことです。終業式で「絶対に命を落とすようなことがないように、自分の命は自分で守る」ということを話しましたが、それが実現できてとても嬉しいです。

1年で最も長い学期である2学期が始まりました。花の成長に例えると、1学期は、成長するための根をはる学期。そして2学期は、茎や葉っぱを大きく成長させる学期となります。そこで、2学期も「元気」と「勇(優)気」と「やる気」で頑張りたいと思います。子供たちには、朝から「元気」で気持ちのよいあいさつをしてほしい。そしてそのためにも、「早寝・早起き・朝ごはん」を心がけてほしいと話しました。生活リズムを1日も早く学校生活のリズムに戻し、栄養と睡眠をしっかりと取って、体調を整えて頑張りたいと思います。「勇(優)気」は、子供たち同士「思いやりのある行動」に心がけてほしいということです。2学期は、修学旅行、集団宿泊教室、見学旅行など楽しみな行事があります。一人一人が思いやりを持った行動で、助け合い、協力し合えば、充実した思い出に残る2学期になると思います。最後に「やる気」は、学習のきまりを守りながらやる気を出して授業をしっかりと受け、宿題で習ったことを確実にできるようになって、学力を高めて欲しいということです。子供たちと職員のみんで「命を大切にしながら」「元気で気持ちのよい挨拶」「思いやりのある行動」「勉強を頑張ること」がしっかりとできるようになり、実りのある2学期にしていきたいと思っています。

自己新記録を目指して

—校内水泳記録会—



7/22(月)、校内水泳記録会を行いました。この記録会は今年度から単独自校開催となったため、運営等において心配もありましたが、計画通り無事に終わることができました。子ども達は「泳力・協力・感謝」の3つのことを意識して懸命に頑張りました。自己新記録を達成する児童も多く、来年につながる素晴らしい記録会となりました。暑い中、プールサイドから熱い声援を送っていただきました保護者の皆様に心より感謝いたします。

夏休み朝の2時間を集中して学習

—地域未来塾—



夏休みに入ってから2週目の月曜日から金曜日までの5日間(7/29~8/2)、本校において「地域未来塾」が行われました。「地域未来塾」は、地域学校協働活動事業のひとつで、学習習慣の確立や基礎学力の定着、学習意欲の向上などを支援することを目的として行われています。上天草市では、平成28年度から取り組んでこられているとのこと。本校からは5、6年生の希望者23人が参加し、毎日2時間集中して学習に取り組みました。開塾の日は、久しぶりに学校で会う友達と一緒に学習することができてとてもうれしそうでした。子供たちは冷房の効いた涼しい教室で2時間しっかりと集中して学習に取り組んでいました。講師の先生方の温かい励ましもあり、前向きに学習に取り組むことができた充実した5日間となったようです。お世話になった先生方に心より感謝いたします。

ご協力ありがとうございました

—PTA美化作業—

8/22(木)の18:30からPTAの方々に世話になり美化作業が行われました。普段、職員や児童で除草作業を行ってはいますが、雑草の勢いに負けている状況です。今回の美化作業では、運動場のトラック内の草抜きと刈払機を使って運動場の周辺の草刈り作業ご協力いただきました。約1時間という短い時間でしたが、運動場が広くすっきりしたように感じました。2学期に入ると体育の授業や陸上記録会の練習も始まります。子供たちは気持ちよく身体を動かすことができることと思います。

お仕事終わりのお疲れのところ、多くの保護者、児童の皆様にご協力いただき心より感謝いたします。

